

9/28
(水)

杉ノ段招魂祭 記憶を語り継ぐ

戦没者を追悼する杉ノ段招魂祭が9月28日、杉ノ段招魂墓地でありました。

今年度も新型コロナウイルス感染症感染拡大を防ぐために、参列者の人数制限や子どもたちの奉納相撲などを中止し、遺族や団体関係者など29人が参列しました。

神事が執り行われる中、川添町長が「今の長島町は尊い犠牲の上に成り立っている」と慰靈の言葉を述べました。

町遺族会の濱畠順一会長は「先の大戦の記憶

戦没者を追悼する濱畠会長



が風化されることのないよう、語り継いでいかなければならぬ」と語りました。

10/2
(日)

第17回自治公民館対抗GG大会 川床上Aチームが優勝



優勝した川床上Aチーム

10月2日、第17回自治公民館対抗グラウンド・ゴルフ大会が川床コミュニティ運動場で開催され、町内21自治公民館から46チームが参加しました。

参加した選手たちは、はつらつとしたプレーを見せ、熱戦を繰り広げました。

大会結果は次のとおりです。

団体の部 [優勝] 川床A [準優勝] 脇崎
[3位] 山門野B

個人の部 [優勝] 赤崎 正美(小坂A)
[準優勝] 前田 俊治(葛輪B)
[3位] 福壽 勝行(川床上A)

10/5
(水)

川床小でサツマイモ収穫 みんなで協力して掘り取れ



協力して収穫する児童たち

10月5日、川床小学校(松永貢校長・109人)でサツマイモ収穫がありました。

当日は1・2年生34人が参加。川床下自治公民館近くの畑を活用し、植え付けから行い、収穫に至りました。

子どもたちはみんなで協力しながら手を使って掘り取り、大きく育ったサツマイモを見ると歓声が上がっていました。

1年の石田花愛さんは「手で堀ってイモを探すのが楽しかった。皆で一緒に食べるのが楽しみ」と笑顔で話しました。